

Kindertagsfeier im Hort: Ein unvergesslicher Tag für die Kinder

Am 03.06.2024 fand im Hort die lang ersehnte Kindertagsfeier statt.

Das Highlight der Veranstaltung war ohne Zweifel die riesige Hüpfburg, die mitten in der Turnhalle aufgebaut war. Schon von weitem hörte man das fröhliche Lachen und die begeisterten Rufe der Kinder, die sich in der Hüpfburg austobten. Die Hüpfburg bot Platz für viele Kinder gleichzeitig und sorgte den ganzen Nachmittag über für Spaß und Bewegung.

Neben der Hüpfburg lockte auch die musikalische Unterhaltung zahlreiche Kinder auf die Tanzfläche. Eine bunte Mischung aus Kinderliedern und aktuellen Hits sorgte dafür, dass niemand stillstehen konnte. Es wurde gesungen, getanzt und gelacht – ein echtes Highlight für alle Musikliebhaber.

Für die sportbegeisterten Kinder war das Fußballspielen eine willkommene Abwechslung. Auf dem vorbereiteten Spielfeld konnten die Kinder in kleinen Teams gegeneinander antreten und ihre Fußballkünste unter Beweis stellen.



Um die kleinen Energiebündel nach all den Aktivitäten zu stärken, gab es ein reichhaltiges Buffet, das von den Eltern liebevoll vorbereitet wurde. Frische Obstspieße, belegte Brote, bunte Gemüseplatten, leckere Knabbereien und selbstgebackene Kuchen ließen keine Wünsche offen. Besonders beliebt waren die süßen Sachen und die verschiedenen Getränke, die für eine erfrischende Abkühlung sorgten.

Die Kindertagsfeier im Hort war ein voller Erfolg. Dank der tollen Unterstützung der tatkräftigen Eltern und meinem Team im Hort Zscherndorf konnten die Kinder

einen Tag voller Freude und Spaß erleben. Die strahlenden Gesichter und die fröhliche Atmosphäre werden allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die zum Gelingen dieses wunderbaren Tages beigetragen haben!

Hort Zscherndorf